
令和６年度「理科モデル授業オンライン研修会」合同研修会アンケート結果［教員］  

 

質問７ 本日の研修会の内容について、ご意見やご感想、ご質問など 

・ 児童が更に確かめたいことを実現する授業は、自分の中でもタイムリーな内容であったので、今後

の実践の大きなヒントになった。 (小学校 5年以上 10年未満) 

・複数のカメラでよりリアルに模擬授業を参観できて、大変有意義な時間だった。(小学校 5年以上 10

年未満) 

・ブレイクアウトルームでは、同年代の方と情報交換・意見交換ができて大変勉強になった。特に印象

深かった点として「学生の方はこういった質問や疑問を持っているのだな」と思った。とても新鮮だ

った。(小学校 5年以上 10年未満) 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 


